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のバイタリティーには心から敬服しました。

皆さん、ホストファミリーの温かなサポートを得られ、

充実した留学生活を送る事が出来たようでした。

また、随分見聞も広がり、留学生活を通じて、見識も

高まったようでした。

このような事業を企画し続けているロータリークラ

ブの存在意義を改めて意識、感謝した次第です。

さて、名古屋千種ロータリークラブでは、今期、ホー

ムページの改訂を逐次行っています。

その一環として、ツイッターを開設したところ、聴い

た事に、開設した3日後から、全国各地、また、海外か

らも反聯を得ています。

通附、ホームページを開設しても、なかなかアクセス数

が伸びないので、有料のSEO対策を行ったりする事が多

いのですが、何と、名古屋千種ロータリークラブでは毎

日40アクセス以上、多い日では170アクセスを示して

います。

またツイッター開設後、8月25日には、国|際ロータリ

ーとロータリー財団の公式ツイッター日本版からフォ

ローを受けましたし、8月29日には、バンコクスリウオ

ン・ロータリークラブからフォローを受けました。この

クラブは、タイ国で唯一、日本語で運営されるクラブで

す。その後、 9月4日には、 RotaryE-ClubSu11rlseof

Japan(日本で初めてのロータリーEクラブで、和歌山の

クラブです。 ）9月5日には、水戸束RC、和歌山市在住

のロータリアン、紀州紀ノ川のロータリアン、また、ア

メリカ・コロラド州のWestminster7: 10RotaryClub

から続々とフォローを受けています。今後、機会を見つ

けてその後のご報告を差し上げたいと思います。
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講演 “放送の責任と視聴者の姿”

中部日本放送株式会社冨田和音様

購

●君が代

●それでこそロータリー

●ビジター紹介 3名

●ケスト紹介 中部日本放送株式会社富田和音様

今出席報告

会負 42（34）名 出腋24名

出席率 70． 59％

前々回 8／23 （修正出席率） 100％

足立幹事報告

ロータリーの友9月号とガバナー月信がきており

ますので、お帰りにお持ち下さい。

事務所のテレビを松居君より寄付いただきました。

1)

2）

｜ 池森会長挨拶 ’

◆誰演 “放送の責任と視聴者の姿”
中部日本放送株式会社

番組審議会事務局長CBCクラブ事務局長

冨田和音様（紹介山本君）

先週の土曜日(2011年9月3日）に地区新世代サミット

に足立幹事と出席して参りました。

地区インターアクト委員会、地区ローターアク|､委員

会、地区青少年交換委員会の報告に引き続き、地区青少

年交換留学生として昨年度世界各地に留学された8名

の学生の方々からの報告がありました。

当日は、台風12号の影響で愛知県下に繋風鮮報が発

令されたため、インターアクトの高校生の方々は学校の

規定により出席が適いませんでしたので、少し寂しい会

になりましたが、交換留学生の方々の報告が、それを補

って余りある内容でしたので、 3時間にわたる行事も時

の過ぎるのを忘れる程でした。

特に、英語陸l内ではないドイツ、フランス、フィンラ

ンドといった留学が決まるまでは一度も学んだ事がな

い言語の国へ一人で出かけ、研修を職んで来られた学生

・テレビは一日に何時間くらい見るのか？

NHK放送文化研究所は5年1回、全国の5千人程を対

ヨ
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鎌屋テーマ『犠続可能で、優しい‘クラブ満動'巻|冒絹して』 恭綴は繩|細'をW卿Wして'おります。



員増強・退会防止に全力投球してください！と挨拶、そ
の後各ガバナー補佐より現状報告と今年度の増員目標

が発表されました。

さらに各分区内の増強優秀クラブからの実例発表後、

活発な質疑応答が行われ、松前憲典ガバナーから「会員

増強と出席率で日本一をめざしております。楽しいクラ
ブ・魅力ある運営を積極的に取り入れ、5000名越えを達

成したいと思います｡少人数のディスカッション形式の
ロータリーリーダーシップ研究会を作り、誰とでも意見

交換しながら勉強してまいりたいと思います。ご協力を

よろしくお願いします。」との総評があり、長谷川地区

幹事の挨拶で幕を閉じました

象に、国民生活時間調査を行っている。それによれば、

平日にテレビを見る時間は、平均で3時間半程度。 日曜
は4時間程度となっており、調査開始以来大きな変化は

ない。新聞、ラジオ、雑誌、インターネット、様々なメ
ディアがあり、その接触時間は時代とともに大きく変化

してし}るが、テレビだけは、今も昔も、生活のなかで大

きな比重を占めているである。

・スポーツ番組と権利処理

過去、テレビ番組の最高視聴率は1963年のNHK紅

白歌合戦(81.4%) 。以下はスポーツ番組が上位を占め

る。

今年7月に「なでしこJAPAN」が女子W杯サッカー

で世界1になったのは記憶に新しいが、深夜に急進地上

派で放送したフジテレピは、21． 8％と驚異的な視聴

率となった。通常国際的なイベント (W杯やオリンピッ

ク等）は、NHKと民放連がコンソーシアムを組んで放

映権を買う。そこには、五輪のマークの使用権利や肖像

権まで様々な権利が包括契約される。

・考査という仕事

不祥事が起きる度に問われる放送責任｡テレビは影響

力が大きいだけに、その責任もまた大きい。そこで考査

部門が重要視されるようになってきた。

具体的には、視聴者に不利益を与えないように、番組・

CMを事前の台本段階で不適切な内容が含まれていな

いかをチェックする。

しかし、 2005年12月16日にポケモンを見てい

たこどもがケイレンを起こしたり、 口から泡をふいて、

救急車で病院へ搬送された人が全国で680人。軽度の

症状を起こしたこどもの数は1万人とも言われ、大事

件。原因を解明した結果、光感受性てんかん(PSE)

と判明した。この事件以降、民放では、 1秒間に3回を

超える点滅をしないなどの新たに規則を設け、同じ事件

を起こさないようにしている。

・視聴者との対話

視聴者センターは、不特定多数からの苦情などを受け

付ける。多くは、番組への質問。例えば、 「心臓外科医

を紹介したが、どこの病院か？」といったたぐい。

しかし、最近では、 「自分の嫌いなタレント出すな！ 」

「番組を見て夫とケンカして離婚届けに判を押した。ど

うしてくれる！」といった電話もかなり増加している。

様々な視聴者が多い中で、辛抱強く、説明をし、番組を

理解していただくよう日々努力している。

ガバナー補佐から発表された増強目樗
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林 正路

いいことがありましたありがとう

池森由幸

本会ホームページを日々改良しています一度見て

下さい

小林英毅

9月はサッカーイベント目白押しですナデシコ

Japanのオリンピック予選男子ワールドカップ予選
9月後半より男子22歳以下オリンピック予選と続き

ます今の所ナデシコJapanが順調です
小山雅弘

ホームクラブご無沙汰しました

山本眞輔

CBC冨田様をお迎えして

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

加藤重雄 小杉啓彰 宮尾紘司

三好 親 西川豊長 大谷 恩

尾関武弘 佐野 寛 鈴木聖三

竹内克豊 竹内眞三 谷口 優

舎人経昭 和田正敏

視聴者として放送する側の難しさを教えて下さい

笹野義春

視聴者として放送する側の難しさを教えて下さい

夫人誕生日祝い

何バナー月信9月号よ&l

2011～12年度第2回会員増強セミナー報告
日時:2011年7月30日 (iz) 15;00～17:00

場所：名鉄ニューグランドホテル

地区内各クラブから会長・幹事・会員増強委員長220

名余り、地区役員からガバナー・地区幹事・ガバナー補

佐･地区副幹事･地区会員増強リーダーの出席の下、「会

員増強とクラブ活性化』をテーマに開催されました。

小山愼鯆介地区会員増強委員長は、配布した全国の地

区会員増強委員長セミナー資料の活用、地区委員会テー

マ「全クラブに女性会員の入会」 「会員数3％純増」の

達成へのご協力をお願いされました。続く伊藤秀雄会員

増強リーダーは、皆がロータリークラブへ入って良かっ

たと言われるような「明るく楽しい例会」を目指し、会

｜合計49, 000 円
～ーq■■■一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一■■■■一一一ー

次回例会平成23年9月20日 （火）
講演 “尾張徳川家の創出と相応院お亀の方”

4階 雅の間
東邦学園大学高木傭太郎様

遡雌弧

蝋庵醗

古恩

弾測ナー潮挫

山口鯨－

如盤 釣

三程馳人
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